



Los atletas Laura Ferreiro y Pablo Pérez así como el nadador Antonio González son los tres aspirantes a la carabela de plata, máximo galardón de la Gala del Deporte Ferrolano. Los tres se darán cita, acompañados por otro

buen número de premiados, familiares y amigos, a las nueve de esta noche en el Teatro Jofre, escenario de la tercera edición de esta fiesta deportiva de la ciudad. Los tres tienen méritos más que suficiente para

recibir un premio de esta entidad, aunque será la votación del jurado —secreta hasta que el presentador abra los sobres— la que decide quien o quienes —podría haber un empate— es el ganador de este año.

Laura Ferreiro, Pablo Pérez Mayobre y Antonio González son los candidatos a la carabela de plata

Homenaje de Ferrol a sus deportistas

FERROL
Redacción

Esta gala será un momento emocionante para todos los premiados y, sin lugar a dudas, mucho más intensa para los tres candidatos.

El periodista, José Ramón de la Morena, director del programa «El Larguero» que emite la Cadena Ser, será quien al final de esta gala del deporte se encargará de abrir los sobres en los que el jurado depositó —hace ya varios días— su votación. Al ser votos secretos, metidos en un sobre cerrado, ni los propios miembros del jurado saben quien es el ganador. Será el propio José Ramón de la Morena quien, tras haber contado los puntos para cada deportista, proclamará al vencedor.

Al igual que en la fiesta del año pasado, cada miembro del jurado otorgará tres puntos a su candidato a la carabela de plata, dos para el segundo y uno para el tercero. Ganará el deportista que consiga mayor número de puntos.

Laura Ferreiro Calvo es una atleta de 17 años que compite en el Ría de Ferrol. Es marchadora y actualmente ocupa el décimo lugar en el ranking nacional de marcha, tercero en la categoría junior. El pasado año logró el campeonato gallego junior y promesa de pista cubierta en tres kilómetros marcha; también fue subcampeona gallega absoluta de pista cubierta, cuarta en el campeonato de España junior, campeona



La entrega de premios se celebrará en el teatro Jofre

gallega junior de marcha en ruta en los 5 kilómetros marcha y, entre otros muchos resultados, cuarta en el campeonato de España junior al aire libre.

Pablo Pérez Mayobre es ferrolano aunque compite con el Atletismo La Coruña. El pista cubierta, el año pasado fue subcampeón de España junior en los 60 metros lisos, campeón gallego absoluto, promesa y junior en 50 metros lisos. En pista al aire libre, fue séptimo en el campeonato de España junior en los 100 metros li-

sos, campeón gallego absoluto y junior en los 100 metros lisos. También fue campeón de la liga de clubes de primera división con el Atletismo Coruña, club con el que logró el ascenso a la división de honor.

Por último, Antonio González es nadador del Marina Ferrol, con una gran trayectoria en la natación a pesar de que todavía es junior. Además de un buen número de campeonatos gallegos en diferentes pruebas, fue medalla de bronce en el campeonato de España junior de verano en los 100 me-

tros braza y medalla de bronce en los campeonatos de España junior de verano en los 200 metros braza. Actualmente ostenta los récords gallegos absolutos en 200 metros braza tanto en piscina de 25 como en la de 50 metros.

Antonio González Rodríguez también fue quinto en el campeonato de España cadete en los 100 braza, octavo en el campeonato de España infantil de invierno en la misma prueba y sexto en el campeonato de España infantil de verano en los 100 braza.

Mateo García y Rocío Rodríguez, las promesas

El tenista Mateo García de los Reyes, del equipo del Casino Tennis Club, y la atleta del Ría de Ferrol, Rocío Rodríguez Longa, recibirán este año el trofeo a las mejores promesas en categoría masculina y femenina.

En el transcurso de esta fiesta también se entregarán otras menciones especiales a diferentes deportistas y entidades de la ciudad.

Juan Rodríguez Rey recibirá el galardón al mejor dirigente, el Natación Ferrol al mejor club de promoción y Abel Morán Puente, «Pontoni», el premio a la vieja gloria.

También se entregarán otras menciones especiales. Los premiados son el atleta minusválido, José Manuel Abal Lores, el piloto de automovilismo, Estrella Castrillón Vidal, el campeón de España de caza en San Huberto Nicolás Rivas García, la judoka María Veneranda Garrote Fernández, así como al club de gimnasia rítmica Mencer de San Juan, club hipico los Gavi-lanes y el colegio Tirso de Molina.